



## Fitch Ratings coloca en grado “especulativo” la calificación de Pemex

**CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Las notas crediticias de Petróleos Mexicanos (Pemex) fueron colocadas por Fitch Ratings al grado “especulativo” como consecuencia de la degradación de las notas soberanas del país.**

Esta tarde la firma estadounidense decidió degradar la calificación de Pemex a “BB+” desde “BBB-”, con lo Fitch Ratings argumentó que la medida se determinó después de la baja en las calificaciones soberanas de México en escala internacional de largo plazo en moneda extranjera y moneda local a ‘BBB’ desde ‘BBB+’, y la revisión de su Perspectiva a “Estable” desde “Negativa”, realizadas el 5 de junio de 2019.

Agregó: “La baja en las calificaciones del soberano refleja una combinación del riesgo al alza para las finanzas públicas del soberano a causa del perfil crediticio en deterioro de Pemex, junto a la debilidad continua de la perspectiva macroeconómica, que se ha agravado por amenazas externas por la tensión comercial, cierta incertidumbre de las políticas nacionales y limitaciones fiscales que persisten”.